Lancement d'une souscription pour l'église

Entretenir, rénover, restaurer, l'ASPB ("association de sauvegarde du patrimoine bourniquel", la Bourniquelle pour faire plus court) continue son bonhomme de chemin. Mais il y a parfois des obstacles un peu hauts à surmonter. Hauts comme les murs de l'église de Borne par exemple. Car l'intérieur de la petite église a bien besoin d'une réfection en peinture. Et là, le fait main, l'escabeau et l'huile de coude des adhérents ne suffisent pas : il faut faire appel à une entreprise. Le coût est de 6 000 €, une somme hors d'atteinte pour l'association. Alors, pour se donner les moyens d'aboutir, l'idée d'une souscription vient d'être lancée : le mètre carré, préparé et peint, revient à 8 € 50, d'où un appel à la générosité à une échelle (c'est le cas de le dire) adaptée à tous les budgets.

Cela rappellera aux Bourniquels la souscription lancée pour la reconstruction du pont de Borne après son effondrement le 26 février 1972, souscription qui permis d'alléger la facture pour la Commune et la reconstruction du pont.

Pour participer à cette renaissance, combien de mètres carrés allez-vous parrainer ? Vos dons sont à faire parvenir par chèque rédigé à l'ordre de l'ASPB à Henri Guichardaz, impasse Chantemerle, 26450 Puy Saint-Martin. Contacts par messagerie : labourniquelle@free.fr ou sur le site : http://labourniquelle.fr/